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高校生との「まちづくり座談会」概要 

 

テーマ： 

・普段の生活や、通学途中で気付いた、市の良い点・悪い点（市に足らない

もの・有ったら良いもの） 

・高校生活をもっと楽しくするために、市にしてほしいこと 

 

 

１ 日 時  平成２８年１１月１７日（木）１６時～１７時 

２ 場 所  市役所 市長公室 

３ 参加者  千葉県立匝瑳高等学校生徒及び敬愛大学八日市場高等学校生徒 

       各５人 

４ 市職員  市長 秘書課長 高齢者支援課長 都市整備課長 環境生活課長

建設課長 

５ 概 要 

 （１）開会 

 （２）市長あいさつ 

 （３）自己紹介 

（４）座談会（意見交換会） 

（５）市長御礼あいさつ 

（６）閉会 

６ 座談会の概要  

進行 

 皆さんの意見をいただきたいと思うが、順番はこちらからの指名とさせていた

だく。 

 最初に匝瑳高校の飯島さん。 

匝瑳高校・飯島（※敬称略。以下同じ） 

 下校時に、道幅が狭く、暗くて通りにくいところがあるので、裏路地など暗い

ところに街灯を付けてほしい。 

 



 

2 

 

進行 

 続いて敬愛大学八日市場高校の小池さん。 

敬愛大学八日市場高校・小池 

 道幅が狭いところやカーブ等で、事故になりそうな怖い経験をしたことがある。

暗くなって自転車に乗っていると危ないこともあるので、街灯を増やしてほしい。 

市長 

 防犯・事故防止のために地元要望に基づいて防犯灯を設置している。把握しき

れないところもあるので、通学時に気が付いた場所があれば市に教えていただき

たい。交通安全についても注意を払って、警察などに強く要望したい。 

環境生活課長 

 市内には約４，６００の防犯灯がある。暗い箇所があれば、環境生活課に言っ

ていただきたい。地元の区長さんと相談して、設置を検討したいと思う。御家族

や区長さんを通して言っていただいても構わない。現状では、年間５０灯程度を

新規に設置している。 

進行 

 次に敬愛大学八日市場高校の萩原さん。 

敬愛大学八日市場高校・萩原 

 八日市場駅を利用しているが、特に下校時に駅前でたばこを吸ったり、けんか

をしたりしている人が多い。また、無断駐輪されている自転車があるので、パト

ロールを強化してほしい。 

進行 

 続いて匝瑳高校の内田さん。 

匝瑳高校・内田 

 駅前でたばこを吸っている人が多いので、臭いが気になる。喫煙所を設置して

ほしい。また、夜になると駅前の雰囲気が悪くなるので、パトロールなどをして

ほしいとも思う。 

市長 

 「まちの顔」となる駅前の環境は、良くしたい。たむろする少年や放置自転車、

けんか、喫煙マナーの問題など、改めて警察にパトロール強化をお願いする。ま

た、放置自転車問題については、自転車所有者に預り所利用の協力を求めたいと
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思う。喫煙マナーについても、啓発等の努力をしていきたい。 

都市整備課長 

 現在、喫煙所をたばこのポイ捨てが多かったトイレの前に設置している。たば

こを吸わない人にとっては、適当な場所ではないと思うので、改めて設置場所を

検討したい。 

進行 

 次に敬愛大学八日市場高校の榊原さん。 

敬愛大学八日市場高校・榊原 

 学校前の道路は冠水することが多く、側溝にごみが詰まることが原因だと思う。

ボランティアを募集して掃除をしてはどうか。 

進行  

続いて匝瑳高校の小川さん。 

匝瑳高校・小川 

 部活動で定期的にごみ拾いを行っているが、池端の池の植物が伸びて、ごみを

拾うことが難しくなっている。臭いもきついので対策を講じてほしい。池の水が

汚れる原因に、カモへの餌やりがあると思う。それが原因となっているのなら、

餌を勝手にやらないようにと呼び掛ける看板を設置してほしい。また、壊れて落

下したカーブミラーなど自分たちでは拾いきれない大きなごみについては、回収

をお願いしたい。 

市長 

 側溝の泥上げやごみ拾いは、地元の方々のボランティアにより行ってもらい、

それでも足りない場合に市が協力して実施している。引き続き互いに協力してい

きたい。池端の池は付近からの排水や雨水がたまりやすく、浚せつにも課題があ

る。可能な範囲で通行人の気持ちが和らぐような整備をしていきたい。カモへの

餌やりに関する看板についても設置するかどうかを考えたい。 

建設課長 

 先日大雨が降った際に、敬愛大学八日市場高校の前の排水状況を確認したとこ

ろ、側溝の一部が詰まっていたので、至急清掃をするよう手配した。 

 壊れたカーブミラーがあるようであれば、補修するので早めに連絡をいただき

たい。 
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敬愛大学八日市場高校・小池 

 八日市場第一中学校の近辺も冠水がひどいので、対策をお願いしたい。 

進行 

 次に匝瑳高校の小林さん。 

匝瑳高校・小林 

 家庭ごみの出し方が、道路脇に寄せてあったりネットが掛けられているだけだ

ったりして、見て気持ちの良いものでなく通学の妨げにもなっている。ごみボッ

クスを作るなどの対策をしてほしい。 

市長 

 ごみステーションは、利用者の協力によって管理・運営をしている。利用者と

話し合いながら、歩行に支障がないごみステーションにしていきたい。 

環境生活課長 

 ごみの処理については、市と市民の方とが協力して行っている。市には１，２

２８箇所のごみステーションがあり、設置や清掃は市民の方にお願いし、ごみの

収集を市・環境衛生組合で行っている。道路の路肩をごみステーションにしてい

る所もあるので、通行の妨げになっている場合は、地元の方と話し合って改善し

ていきたいと思っている。 

進行 

 次に敬愛大学八日市場高校の鎌形さん。 

敬愛大学八日市場高校・鎌形 

 市内で交通事故率が高いと感じている。市では、交通安全パトロール隊活動や

高齢者向け交通安全教室が行われたようだが、こういったことを続けることで事

故は減ると思う。年末に向けて、匝瑳警察署やパトロール隊と協力し、パトロー

ル強化をお願いしたい。 

市長 

 学校、警察、道路管理者などが連携して、点検や現地診断、子どもや高齢者向

けの各種教室・講習会も行っているところである。あらゆる機関と協力して交通

事故数・死亡者数を減らしていきたい。 

進行  

 次に匝瑳高校の丸山さん。 
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匝瑳高校・丸山 

 通学に市内循環バスを利用することがあるが、下校時間に合う便がないので困

っている。登下校で利用できるようにしてほしい。 

市長 

 通学に関係する便は朝、夕それぞれで駅に通じるようにしている。予算のこと

もあり、利用者の皆さんの要望を全てかなえることは難しいことで、協力をいた

だきながら運行している。 

環境生活課長 

 予算面などから便や路線の増加は難しいが、アンケートの結果などを踏まえて、

利便性の向上に努めていきたいと考えている。要望や意見があれば、いただきた

い。 

進行 

 次に敬愛大学八日市場高校の小林さん。 

敬愛大学八日市場高校・小林 

少子高齢化に伴うまちづくりに関して、買い物弱者への対策をお願いしたい。

また、学校と地域との関わりが少ないので、地域の人たちとの関係が深まるよう

なイベントを開催してほしい。 

市長 

買い物弱者支援として「宅配電話帳」の作成などをしているが、不十分な面も

あると思う。介護、医療、住まい、生活支援の全てを含み、努力していきたい。 

また、学校と地域のコミュニケーションの場についても作っていけるようにした

いと考える。学校からの要望があれば、積極的に取り組ませていただく。 

進行 

いろいろな意見を皆さんからいただきたいところだが、予定の時間が超過した。

以上で意見交換会を終了とする。 

 

以上 


